

Informe del Grupo de trabajo sobre la Universalización del Tratado (WGTU)

Reunión informal preparatoria de la Décima Conferencia de los Estados Parte del Tratado sobre el Comercio de Armas (ATT)

Intervención de México

Ginebra, 16 de mayo de 2024

Señor Presidente,

Se agradece el trabajo realizado por los copresidentes. Consideramos positivo aprovechar mecanismos como el VTF y la nueva Base de Datos de Coincidencias de Recursos y Necesidades del ATT, que se mencionan en el documento de trabajo.

Asimismo, consideramos positivo que el documento de trabajo destaca los comentarios realizados en los grupos de trabajo de febrero referentes a la relevancia de que el Grupo de Trabajo continúe involucrado con los principales exportadores e importadores que aún no son parte del Tratado. Además, creemos importante continuar el análisis sobre la pertinencia del enfoque en una sola región, como se propone hacerlo en Asia-Pacífico.

Mi delegación reitera su compromiso para continuar promoviendo los beneficios del Tratado, así como para apoyar los esfuerzos de asistencia a los Estados que se preparan para la ratificación e implementación efectiva del ATT, de manera particular en nuestra región.

Muchas gracias.